

Intéressé.e par les **découvertes scientifiques récentes** qui permettent de mieux **comprendre, diagnostiquer et/ou prendre en charge** les troubles de la parole tels que les **dysarthries, les bégaiements, les apraxies de la parole** ?

Les étudiant.e.s en logopédie de l'Université catholique de Louvain vous invitent à une journée d'information sur les

Découvertes récentes dans le domaine des troubles de la parole

Pourquoi? La recherche scientifique qui cherche à détailler comment nous utilisons notre cerveau pour parler de manière fluente, à comprendre comment et pourquoi cette capacité se détériore dans certaines pathologies (le bégaiement, les dysarthries, etc.) et à définir les meilleures modalités d'intervention pour ces patients, est dans une période très féconde. On recense plus de 1000 travaux scientifiques publiés dans ce domaine chaque année.

Quoi? A travers une vingtaine de présentations courtes, les étudiants en logopédie de l'Université catholique de Louvain vous donneront un aperçu des **nouvelles découvertes scientifiques** qu'ils jugent les plus importantes et intéressantes pour mieux **comprendre, diagnostiquer et/ou prendre en charge** les troubles de la parole tels que les **dysarthries, les bégaiements, les apraxies de la parole**.

Pour qui? Toute personne intéressée par les thématiques discutées.

Samedi 18 mai 2019

Place Cardinal Mercier 10, 1340 Louvain-la-Neuve
Auditoire Socrates 11

Inscription gratuite mais OBLIGATOIRE avant le 10 mai



https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRSfBix_GPdXKsL1UaMAV4CFu8Mvkc2SHvA6H7qfAB9440oQ/viewform?usp=sf_link

Accueil	09:15
Début des présentations	09:40
Pause	10:40
Présentations	11:10
Pause	12:10
Présentations	13:00
Pause	14:00
Présentations	14:30
Fin de la journée	15:30

Contact: Gilles Vannuscorps
Gilles.vannuscorps@uclouvain.be